



DER MINISTERPRÄSIDENT DES LANDES BADEN-WÜRTTEMBERG

## **G r u ß w o r t**

Die Messe Fair Handeln ist die bundesweit bedeutendste Plattform für Fair Trade und global verantwortungsvolles und nachhaltiges Handeln. Sie bringt engagierte Akteurinnen und Akteure aus Politik, Zivilgesellschaft und Wirtschaft zusammen, die gemeinsame Überzeugungen verbindet: Verantwortung übernehmen, konkret handeln und gemeinsam Zukunft gestalten. Die Messe macht dabei sichtbar, wie persönliches Engagement und globale Zusammenhänge ineinandergreifen. Sie schafft Raum für Austausch, innovative Ideen und konkrete Wege zu fairem Wirtschaften und bewusstem Konsum.

Die Fair Handeln ist eingebettet in die Stuttgarter Frühjahrmessen, die ein vielfältiges Publikum anziehen und ganz unterschiedliche Aspekte eines nachhaltigen Lebensstils zusammenbringen. Mit rund zehn Messen unter einem Dach – darunter Formate wie Slow Food, Zukunft Haus oder iMobility – entsteht ein inspirierendes Gesamtbild. In diesem Rahmen setzt die Fair Handeln unter der fachlichen und ideellen Trägerschaft der Stiftung Entwicklungs-Zusammenarbeit Baden-Württemberg (SEZ) eigene inhaltliche Schwerpunkte: Rund 90 Ausstellerinnen und Aussteller sowie ein abwechslungsreiches Programm mit Fachveranstaltungen, Diskussionen und Mitmachformaten laden dazu ein, sich mit Themen wie sozialer Gerechtigkeit, fairem Wirtschaften und nachhaltiger Mode auseinanderzusetzen. Ein Höhepunkt der Messetage ist die im Rahmen des Dialogformates „Welt:Bürger gefragt!“

stattfindende Entwicklungspolitische Landeskonferenz am 26. April 2025 – unter dem Motto „Solidarität. MACHT. Zukunft.“, anlässlich des 50-jährigen Jubiläums des Landesnetzwerks DEAB.

Mein Dank gilt allen, die sich auf der Fair Handeln mit ihrem Engagement für globale Gerechtigkeit einbringen – auf der Bühne, an den Ständen oder im Gespräch. Den Besucherinnen und Besuchern wünsche ich einen spannenden Messebesuch mit neuen Perspektiven und spannenden Begegnungen!



Winfried Kretschmann  
Ministerpräsident des Landes Baden-Württemberg